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Овладеть наукой, выковать 
новые кадры болыиевиков-спе- 
циалистов по всем отраслям 
знаний, учиться, учит ься, 
учиться упорнейшим образом.

И. СТАЛИН

I  -С 2ЮЭДЩ С 59 36
Учиться: хброшо и отлично— традиция студентов-политехников

Встретим экзаменационную сессию во всеоружии прочных знаний'
★  ★  ★

С честью завершим семестр!
Подготовка к выборам в Вер- 

жныи Совет ССОР вызвала оод’ем 
всей! нашей стране. Заво- 

ы и стройки досрочно выполни 
гг годовой план, растет произво- 

I стельность труда, укрепляется 
I рудовая дисциплина. После побе- 
оносного окончания войны из 
азвалиы возрождаются к хамов | 
|елые города, села, деревни: В ■ 
гой благоприятной политической 

Обстановке будет проходить пред* 
таящая экзаменационная сессия.

Вместе с тем следует иметь в 
-|йду, что для достижения резуль
татов, достойных коллектива Ле- 
■инградского Политехнического 
Института им. М. И. Калинпна, 
нам необходимо преодолеть много 
Трудностей.

В течение семестра контингент 
тудентов непрерывно возрастал, 
лавным образом за счет товара • 
;ей, возвратившихся из Крася >й 
рмии. Всем им нужно оказать 
омощь путем усиленных коп- 
ультаций, тщательно рассмотреть 
кадемичшгое положение каждого 

йз них и при установлении тре
бований, которые будут пред’явле- 
, ы  во время сессии, учесть янди- 
щуальные особенности в каждом 
отдельном случае.

Работа библиотеки и читальни 
1 ейчас налажена, организованы 
гчебные комнаты, созданы усло- 

' ия для успешных занятий в ка- 
!инетах. Дисциплина студентов 
/лучшилась и следует добиться, 
чтобы все студенты организовав- 
ю явились на экзамены в уста
новленные сроки.

Хозяйственные работники ин- 
титута обязаны сделать все воз- 
южное для создания нормальных 

бытовых условий для студентов, 
дРго особенно важно в предсес- 
я ионный период и во время сессии, 
л гдовлетворительное питание, от

сутствие очередей в| столовой, 
достаточное отопление и освеще
ние —  условия, необходимые для 
достижения высоких показателей.

Профессора и ' преподаватели 
должны проверить программы в 
заготовить экзаменационные воп
росы, а также ознакомить сту
дентов е порядком проведения 
экзаменов по преподаваемым ими 
предметам. !Это в> особенности 
важно для студентов первого кур
са.

Студенты должны во-время за
кончить выполнение домашних за
даний, сдать все обязательные за
четы, ликвидировать академиче
скую задолженность. Невыпод- 
нившие этих требований не бу
дут допущены к экзаменам.

УчебпыЙ отдел и деканаты, »с< 
кафедры и общественные прийпи- 
зацин института должны принят! 
активное участие в завершенно 
работы то возможно более четко! 
лучшей организации сессии, \ 

борьб© за лучшую подготовку I 
экзаменам.

Вместе с возрастанием контин
гента студентов растут партийна* 
й комсомольская организации г 
нашем институте. Па 1 декабр* 
число членов и кандидата! 
ВКЛ(б) возросло с 5,6 процент! 
до 9,3 процента, а число комсо
мольцев—с 30,6—до 43,8 процен
та. Это обстоятельство, несомнен
но, окажет существенное положи
тельное влияние на ход и итог* 
экзаменационной сессии. При ак
тивной помощи институтской I 
факультетских партийных, комсо
мольских и профсоюзных органи
заций мы должны преодолей 
имеющиеся трудности и добиться 
хороших результатов.

Директор института 
проф. П. Л. КАЛАНТАРОВ

Электромеханики перед сессией
К началу учебного года 44 сту- 

ента электромеханического фа
культета имели академическую за
долженность: 32 экзамена и 32 

ачета. Сейчас большая часть этой 
адолженности ликвидирована, 
[равда, группа 220 потеряла 
асть семестра, находясь на ле- 
озаготовках, что создает извест
и е трудности, но это не может 
лужить поводом для студентов 
^уликовой, Ольмезовой и других 
[ропускать занятия и не являть- 
я на контрольные работы.

Трудно студентам первого кур- 
а: они до сих пор не совсем 
яснили- себе разницу между 
ьУЗ’ом и шкодой, затягивают 
дачу самой трудоемкой работы- 

черчение. До начала экзамена

ционной сессии осталось мало вр« 
венр, а у нас еще много недод! 
док.

Во всех группах прошли прои: 
водственные совещания, созва! 
аые деканатом и общественным 
организациями факультета. Мн 
гае товарищи работают упорно 
терпеливо. Студенты группы 12! 
122 к сессии приходят с очм 
неплохими результатами. Студе! 
ты 4-го курса группы 421, 421 
423 почти полностью сдали зач1 
ты, к концу месяца закончат ку] 
совой проект по грузопоД’емнь 
машинам. Надо полагать, что 
остальные группы не отстанут. 

Академсектор бюро ВЛКСМ 
факультета

л. контороаич

*  *г *

Сделать факультет передовым
Для активизации студенчества ■ 

в подготовке к экзаменационной 
сессии и выявления отстающих, 
нуждающихся в помощи, деканат 
механико-машиностроительного фа
культета совместно с обществен
ностью провел групповые собра
ния. Скоро будут подведены ито
ги семестра. Эти итоги предопре
деляются, в основном, работой 
студентов и преподавателей нз 
протяжении всего семестра.

Сессия только тогда может 
пройти успешно, если до ее нача-1 
ла будут выполнены домашние 

‘задания, графические и лаборатор
ные работы. В этом отношении 
па факультете далеко не все бла
гополучно. Серьезное опасение вы
зывает положение на первом кур
се, где до сих пор имеются сту
денты, не сдавшие первого листа 
по черчению. Плохо выполняет^

• график сда*чи заданий по начерта
тельной геометрии. К 10 де
кабря первую эпюру сдали на 
1-м курсе только четыре челове
ка. Это об’ясняется неблагоприят
ными условиями работы в чер
тежной, но, несомненно, что ос
новная вина надает на студентов, 
не уделявших достаточного вни
мания графике.

Пренебрежительное отнолп<ени»! 
части студентов к выйолненим 
графических работ ярко прояв
ляется и на 2-м курсе, где осо
бенные опасения вызывает поло
жение со сдачей заданий по тео

рии механизмов и машин. Нужно 
отметить, что здесь имеется не
которая доля вины (группа 242) 
молодого преподавателя, аспиран
та Копылова, не проявившего до
статочной • требовательности. Но
при серьезном отношении к делу 
со стороны студентов положение 
могло быть иным. В этом отно
шении примером является студент 
группы 242 инвалид Отечествен
ной войны Д'Ынкин и студентка 
Израиль, сдавшие уже по два за
дания. Сейчас -  группы второго 
курса получили уже последнее 
задание и “приняты все меры для 
ликвидации задолженности.

До сих пор имеются студенты 
на факультете с академической за
долженностью за прошлую сес
сию (Суворова, 341 группа и др.). 
Студенты 4-го курса в этом се
местре выполняли проект поден
ного крана. И сейчас, когда до 
конца семестра остались считан
ные дни, некоторые студенты еще 
только приступают к его выпол
нению. Студентка 441 группы 
Томсинская, 442 группы Иванова 
выполнили проект на 10 процен
тов, а студентка 441 группы Сте
панова —  на 2 процента.

Прекрасно, работают над про
ектом студенты-фронтовики, вер
нувшиеся в институт. Студент 
Хренников, две недели тому на
зад приступивший к проекту, 
выполнил его1 более чем на 50 
процентов, студенты Смотров,

Славин более чем на ®?0 процен
тов. Досрочно сдал проект сту
дент 441 группы Ястребов, кон
чает^ проект студент Котов. Эти 
факты убеждают нас в том, что 
отставание ряда студентов со сда: 
чей проекта может быть отнесе
но только за счет их нерадиво
сти.

Уверенно встречает сессию 5-й 
курс. В 541 групп? уже закончи
лись занятия, группа в сроки 
сдала все текущие задания п с 
1 января начинает сдачу экза
менов-. Исключение составляет 
студентка Сергеева, до сих пор н« 
сдавшая проект крана за 4-й 
курс.

В оставшиеся до сессии дни 
студенты-механики должны прило
жить все усилия к тому, чтобы 
своевременно сдать все домашние 
задания, тщательно подготовиться 
к каждому экзамену, рационально 
использовать каждую минуту, еда- 
вать экзамены на хорошо и от
лично.

Мы рассчитываем на большую 
помощь кафедр, которые должен 
в предсессионные дни увеличить 
число часов консультаций и при
ема заданий. Мы надеемся успеш
но справиться * со стоящими пе
ред нами трудностями и встре
тить экзаменационную сессию во; 
всеоружии прочных знаний.

М. НОШЗСНИЙ, секретарь 
бюро ВЛНШ, Н. 3ДУБРОВ
СКИЙ, зам. пред, профбюро

С п а р т и й н о г о  с о б р а н и я
Партийное собрание механико

машиностроительного факультета 
12 декабря обсуждало вопрос под
готовки к предстоящей экзамена
ционной сессии. Зам. декана Б. Е. 
Гордеева в своем докладе указа
ла, что студенческий коллектив 
в этом семестре работал хорошо, 
к зимней сессии студенты прихо
дят лучше подготовленными. Сле
дует отметить организованное вы
полнение расчетно-графических 
работ по курсу теории машин и 
механизмов и гидравлики в гр. 
341, сопротивление материалов в 
гр. 242, Большая часть студен
тов IV курса успешно заканчи
вает проект крана.

Укрепилась учебно-производст
венная база факультета. В каби
нетах и чертежных созданы усло
вия для самостоятельных занятий 
студентов. Серьезные опасения 
вызывает отставание дипломантов 
в сроках проектирования.

Нормальной работе мешал По
стоянный приток студентов в те
чение всего семестра и высокий 
процент пропускаемых занятий 
частью студентов. Так, например,

группа 141 в течение одной не
дели имела 25 часов прогулов, 
группа 242 за то же время 
28 часов, —  наибольшее чис
ло прогулов у студентов -Фео
фанова и Гирпгаа®. Имеется на 
факультете Также академическая 
задолженность (15 экзаменов и 21 
зачет).

Среда «хвостистов» д прогуль
щиков имеется и кандидат В®П(б) 
В. А. Алексеев, студент 241 
группы. Тов. Алексеев —  инвалид 
Отечественной войны, которому 
деканат оказывал и готов оказать 
помощь в любое время. Однако, 
т. Алексеев, несмотря на «хво
сты» (не сдал еще основы маркс
изма-ленинизма за I курс), продол
жает легкомысленно относиться к 
учебе, систематически пропускает 
занятия. Партбюро утвердило в 
порядке партийного поручения 
т, .'Алексеева агитатором. Однако 
и здедь он сорвал уже два заня
тия. Партсобрание осудило пове
дение Алексеева и отстранило его 
от обязанностей агитатора.

Одновременно партийное, собра
ние отметило, 4то ведущая роль

в академической успеваемости 
принадлежит коммунистам и ком 
сомольцам факультета. Хорошо
учатся и по-серьезному готовятся
к экзаменационной сессии члены ц 
кандидаты ВЕП(б) —• Нечаев, 
■сталинский стипендиат, Наумов,
Я. В. Самойлова, Рысева —  гр. 
443, Вихире®, Андреев— гр. 442, 
секретарь комитета МКСМ инсти
тута и ряд других.

Выступившие в прениях това
рищи указали, что для лучшей
подготовки к сессии надо увели
чить число консультационных ча
сов по предметам, выносимым на 
сессию; организовать подющь де
мобилизованным; следить за вы
полнением в установленные сроки 
домашпих работ; снабдить элек
тролампочками аудитории для са
мостоятельных занятий . студен
тов; организовать во II корпусе 
буфет.

Зам. декана тов. Гордеева за
верила партсобрание,. что руковод
ство факультета примет все меры 
к тому, чтобы зимняя экзамена
ционная сессия прошла успешно.

Г. мокжос
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Навстречу выборам в Верховный Совет СССР

За развернутую большевистскую агитацию
С 1 декабря в академических див безответственное отношение

группах началось изучение Поло 
Кения о выборах в Верховный 
Совет и Конституции ОООР. Среди 
наших 66 агитаторов имеются лю
ди с большим жизненным опытом, 
участники Отечественной войны, 
награжденные орденами и наряду 
с ними —• люди, пришедшие в 
институт со школьной скамьи.

Р'ешением партбюро, для аги
таторов создан специальный семи
нар, занятия которого уже состоя
лись три раза. При кафедре «Ос
новы марксизма-ленинизма» ежед
невно 'проводятся .консультации.

Многие агитаторы правильно

С профсоюзного отчетно-выборного собрания

Г О Д О В Ы Е  ИТ О Г И
члена ВЛКСМ Айнбиндера к это- 21 декабря профсоюзная органи-
му важнейшему поручению, выне- зация ™с™тУта подводила итоги 

л ___  _ _  годовой работы местного коми-тесла ему -выговор, ш  понял свою та
опшоку н сейчас ©йг* груша за-1 Прошел первый год после воз> 
кончила проработку Положения и I вращения коллектива института в 
Конституции СССР. родной город, первый восстанови-

__  ■___ л I тельный год и профессора, рабоочередных партсобраниях | чие> служащие, научные работа и1- 
факультетов 12 декабря ход изу-1 ки, аспиранты, заполнившие боль- 
чеиня «Положения о выборах в шую механическую аудиторию,
'Верховный Совет ОООР» был ПОД- осуж дал и  результат!* деятельно.
..„ гн у т  специальному „ « . у * , .  | ™  Т Ж
нию, Приняты решения закончить ственный период жизни института, 
изучение к 30 декабря. Необхо- Председатель местного комитета
димо, чтобы партбюро факультет-! дод€нт Л- Шали'н докладывает забота по их трудоустройству.
ских опганизалий установили же- о̂бРанию 06 участии М. К. в ра- Много внимания местком уделял 

.  организации установили же- б т̂ х  по восстановлению корпу- заботам о  детях. Его стараниями
сткии контроль за выполнением . сов, лабораторий, жилого фонда, вблизи института открыта школа 
агппгл потто,,™*, а  ц  вдА щ А  ВДЦйбШШ улючг-тгк, ш т ш ш  'для малышей, организованы второй

детсад и ясли.

санатории. На материальную по
мощь членам союза местком из
расходовал 6000 рублей из смет
ных ассигнований и дополнительно 
около 4000 . рублей из средств 
Обкома Союза.

В центре вопросов бытового об
служивания стоит помощь семьям 
военнослужащих. Местный комитет 
сумел им оказать помощь деньга
ми, топливом, промтоварами и ре. 

"монтом квартир. Недостатком, уже 
отмеченным партийной организа
цией института, является отсут
ствие постоянной связи с семьями 
военнослужащих и недостаточная

р ,  этого решения и за работой аги- подсобного хозяйства
ПОНЯЛИ СВОЮ заДачу И обязанно- [ п тполях занесенных„ ТатОРОВ, Своевременно тгазииаии °  людях занесенныхсти и смогли провести беседы уже1 
по трем темам. Они не ожидают
напоминания. К числу таких от
носятся товарищи Брук и Ман- 
чинский— металлургического фа
культета, Юдашкина —  123 груп
пы электро-механического - фа
культета, Самойлова— 441 груп
па механико-машиностроительного

оказывали 
им помощь ж  устраняли недо
статки в этой работе. .

Началось изучение Положения 
о выборах в. Верховный Совет 
СССР и среда рабочая и служа
щих; создано 11 кружков. Агита 
горами выделены товарищи Г. А. 
Лешехонов, Я. И. Шниьберг

института, 
на институт 

скую доску почета, отмечает вы 
сокую трудовую сознательность В области культурно-массовой 

работы следует отметить открытие
коллектива и почти полное (за ^ и н с т и т у т с к о г о  клуба с общим 
единичными" исключениями) отсут- 1 ]  1

и* д с  г ^  И Проведены
факультета, Дещинскии -  4 7 1 1 церше занятия_
группа ■ инженерно-экономического 
факультета, Михеева —  433 груп
па энергоцашидастроительного 
факультета и другие.

Однако, имеются агитаторы, ко
торые еще до сих пор не провели 
йи одного замятия: Исаева —
171 трупша икжейерго-эшномиче-

Мы должны поставить дело так, 
чтобы' охватить кружковой рабо
той всех сотрудников института, 
повысить качество агитации, про
водя ее на высоком политическом 
уровне.

М. ЗУБАНОЗ

ОТ РЕДАКЦИИ. Партийные" ор-

ствие нарушений труддисциплины.
В то ж е время местком не 

удовлетворен производственной ак
тивностью членов профсоюза. Ре
гулярные производственные сове
щания проводились только по фа
культетам; слишком редко с о б р а 
лись произзодсовещания по отде

и музыкальным лекторием и круж
ками. Пока еще отсутствует кру
жок художественной и музыкаль
ной самодеятельности. • Клуб дол
жен развиваться, как центр культ
массовой и пропагандистской ра
боты.

В последние месяцы местком

но активно, плохо работали ко
миссия по нормированию и зар
плате, комиссия по охране труда

лам и проходили они недостаточ*, включился в предвыборную кампа
нию по выборам в Верховный Со
вет СССР.

Несмотря на трудности местный
и технике безопасности. Только в комитет с работой справился 
последнее время проведен инструк- считает проф. В. Н. Шретер, 
таж работников, установлен ряд | своим выступлением открывший 
ограждений и защитных устройств,; прения по отчетному докладу, 
введен в штат инженер по техни- ! Критикуя деятельность мест- 
ке безопасности. Но этого явно .кома, В. Н. считает необходимым 
недостаточно — работники не ^усилить общественное воздействие 
снабжены спецодеждой, отсут-! на ОРС, низкое качество работы

скоро факультета!, Богуславский ~и_ Н 1Я И «П Ь Т 0 Т П В  И п т п а п п в  ( ствуют предохранительные, очки, I которого общеизвестна Проф. Шре-109 | ганизации факультетов и отделов| ------I ™>п обпяшяет внимание на доходя-
121 цруппа -и Лебеде» 122 института с развертыванием поли- 
пруипа электро-мехаяшческего фа- ГИКо-масовой раз’яснительной ра-
культета.

Плохо .работал агитатор Айи- 
биндер ('металлург, ф-т). Ком
сомольская организация метал
лургического факультета, обсу-

боты в связи с предстоящими 
10 февраля выборами в Верхов
ный Совет СССР явно запоздали. 
В оставшийся период необходимо 
наверстать упущенное.

КНИГА -  НАШ ЛУЧШИЙ ПОМОЩНИК
Приступив в работе агитатора 

в 431-й группе 4-го курса энер
го-машиностроительного факульте
та, я, прежде всего, поставил се
бе задачу провести беседы по 
изучению Положения о выборах в 
Верховный Совет СССР так, что
бы заинтересовать слушателей. В 
группе были проведены две бесе
ды на тему; «Сталинская Консти
туция и положенно о выборах, 
как выражение, истинного демо
кратизма» и детально изучено 
Положение о выборах в Верхов
ный Совет СССР».

В беседе о Сталинской Консти
туции я, -приводя примеры, под
тверждающие демократизм нашей 
Конституции, противопоставлял ей 
шнютиггуции буржуазных госу
дарств и отметил, что буржуазная 
система выборов носит в той или 
другой форме характер ограниче
ния избирательных прав трудя
щихся, избирательных прав жен
щин и молодежи. В ходе беседы

У слушателей возник ряд вопро
сов, некоторые из них вызвали 
горячее обсуждение. Тщательное 
изучение тойота Конституции, по
ложения о выборах, речей 
товарища Сталина о проекте Еон-

неудовлетворителеи температурный | тер обращает внимание на доходя- 
режим помещений. В этих недо-1 идее до нелепостей несоответствие 
статках докладчик винит, глав- [ ассортимента выделяемых промто* 
ным образом, начальников отде- варов потребностям коллектива 
до®. ,, | работников и рекомендует новому

Вину же за плохую работу ко-1 составу месткома бороться за из- 
м и с с йи  бытового обслуживания пол- житие этого недостатка, 
костью берет на себя местный к о-{ Больше внимания и помощи 
митет. За год работа этой комис- профоргам — требует профоргани. 
сии свелась к попытке закупить' затор столовой № 6, указывая, 
некоторые овощи, причем попытка, что отсутствие профсонйной рабо
тай известно, окончилась неуда- ты позволило администрации сто- 
чей. Большое внимание местком I ловой и ОРСа игнорировать обще- 
уделял вопросу снабжения пром- ственность и провести незаконное 
товарами, хотя работников инста- увольнение и переброски работай- 
гута, как и местком не удовле- ков.
гворяет и количество и ассорти
мент выделяемых промтоваров. 
Институт получил около 1000 ор
деров • на промтовары и еще 

ституции и на предвыборном еоб- столько ж е должен получить в
.ближайшее время.

Л. Н. Шалин отмечает плохую
ранни избирателей в г. Москве 
и др. дало мне возможность дать 
ответы на все поставленные воп
росы.

Сейчас, когда близится день 
выборов, особенно важно привлечь 
все средства для массовой агита
ции, и одним из таких средств 
должна стать книга. Б сожале
нию, в нашей библиотеке кроме 
нескольких брошюр, текстов Кон
ституции и «Положения о выборах 
в Верховный Совет СССР» ничего 
не. подобрано. Необходимо -соста
вить полные списки рекомендо
ванной предвыборной литературы 
с обязательным включением и ху
дожественной литературы.

И. киссин

работу бытовых мастерских ОРС  
Фактически ни пошивочная, ни са
пожная мастерская не обслужи
вают сотрудников института.

Хорошо работала комиссия соц
страха, сумевшая подобрать и 
сплотить профсоюзный актив. В 
течение летней оздоровительной 
кампании все сотрудники институ
та, нуждавшиеся в устройстве 
своих детей в детские лагеря и 
площадки, были удовлетворены 
полностью. Ряд работников полу
чили путевки в дома отдыха и

Необходимо добиться большей 
активности профсоюзной массы —■ 
заявляет тов. Андреева, . отмечая, 
что профоргам и членам^ месткома 
приходится часто встречаться с 
инертностью членов союза.

Бороться с попытками перело
жить на местком обязанности ад
министрации — рекомендует тов. 
Кудряшев (ОГМ). Администрация 
отдела главного . механика пола
гает, нг&фимер, возложить на проф
организацию приобретение спец
одежды и защитных приспособле
ний. Усилить заботу й помощь 
больным работникам, повести жест
кую борьбу с- любителями бюлле
теней, уделять больше внимания 
подсобному хозяйству, — к этому 
зовет т. Кудряшев.

Местком Л ПИ работал активно

и энергично — отмечает председя 
гель Обкома Союза А. И. Ж ури\ 
Он приводит данные о  работе Об- 
«ома и о  помощи, оказанной мест
кому ЛПИ. Считая местный коми, 
тет ЛПИ в числе передовых 
месткомов, тов. Журин критикует 
недостатки — плохо обстоит дело 
с "охраной труда и техникой безо
пасности по вине месткома и ди
рекции института. Несмотря на не- 
реход к законам ^мирного времени, 
местком санкционирует требования 
дирекции на чрезмерное число 
сверхурочных часов, не обеспе
чивая существенного улучшения 
бытовых запросов работников, за. 
пятых сверхурочно. Необходимо 
улучшить работу РКК, которая,"; 
должна не только разрешать, ной 
предупреждать трудовые конфлик
ты. Тов. Журин призывает новый 
состав месткома всячески ограж
дать трудящихся от ретивого ад
министрирования и бюрократиче., 
оких извращений. ,■

Недостаточное руководство со-* 
циалистическим соревнованием ; 
отмечают работники механической' 
мастерской.

Улучшить работу столовой клу*. 
ба ученых — на этом настаивав* 
тов. Васильева, говоря о  низком 
качестве обедов и плохом обслуч 
живании посетителей. Возможности 
улучшения налицо, ибо за послед? 
кие дни, непосредственна перед, 
общим собранием, качество обедов"', 
резко улучшилось. Тов. Васильева 
считает необходимой организацию 
детской комнаты продленного дня, 
в помощь матерям одиночкам.

Воспитывать чувство любви К 
институту, чувство высокой мо
ральной ответственности за свою 
работу у каждого члена профсою
за, бороться с совместительством 
профессорско .  преподавательского 
состава, эти требования к мест
кому пред*являет директор инсти
тута проф. П. Л. Калантаров. От
мечая настойчивость месткома в 
проведении' своих требований, проф. 
Калантаров считает' недостаточной 
производственную работу. Дирек 
тор института обращает внимание 
собрания на привилегированное по
ложение в отношении снабжения и 
оплаты, занимаемое профессорами, • 
и отмечает недостаточную произ
водственную активность, слабую 
помощь, оказываемую институту, и 
чрезмерное увл ечете совмести-' 
тельством со стороны части этой 
категории работников.

Выступлением проф. Калантаро 
ва закончились прения по отчет 
ному докладу местного комитета 
Всего в прениях выступило 13 то 
варшцей, отметивших положитель 
ные результаты деятельности 
месткома и подвергнувшие критике 
его недостатки.

Собрание отметило хорошую ра
боту местного комитета и особенно 
его председателя доц. Л. Н. Ша- 
лина. Собрание-приняло наказ но
вому составу месткома.

В.

(7)

Н о в ы й  ц и к л  л е к ц и й  
Наш лекторий организует лек

ции по циклу «Развитие русской 
революционной мысли» для про
фессорско-преподавательского со
става, рабочих и служащих - ин
ститута. ,

«Радищев» —  читает проф.
А. В. Предтеченский, «Пестель1»"— 
проф. С. Б. Окунь, «Белин
ский» —  доцент Н. И. Мордов- 
ченко, «Герцен» — канд. исто
рии. наук В. Н. Вернадский, I лея© заранее.

Секретарь факультета Л
Часто говорят о чуткости, от-1 Иногда, чувствуя себя большой, 

вывчявости и просто человеке-' дна! приходит на работу с мыслью, 
оком отношении. Пишут о про-! что ей здесь будет лу’йпе. Вы 
фессорах, студентах, а мы пишем ! никогда не услышите от нее 

«Чернышевский» —  проф. А. В. 0 'секретаре нашего факультета! | сухой канцелярской фразы. Пом©- | 
Предтеченский, «Добролюбов»,, Жаворовдовой. гает ли она студенту, у которого
«Плеханов» —  проф. Серебряков, I —  Нет ли у вас синей лам'пы возникли какие-нибудь трудности, 
«Ленин-гениальный мыслитель с рефлектором? -обращ ается она) ди (а они не I
революционер», «Сталин —  со- в входящим1, называя многих по . . - _ . |
ратник Ленина и гениальный мы- нишам. Она по-настоящему оза-1 знаЮт от яве никаи)й по^лажки)*
слитель современности» —  читает бочеяа и среди массы дел помнит | СЙН всегда та ж© чуткая Любовь
проф. Б. А. Чагин. о заболевшей студентке. I Владимировна, человек с большим

На'чало лекций —  в январе Бывший студент вернулся да |. сердцем, человек, о котором мы' 
1946 года. Запись у секретарей армии. Институт —  его новая | И№ГТД шиш™ с. . всегда говорим с большой лю-
нартбюр© факультетов. О ш щ Ш ирсем ья. И встречая вновь Любовь - уважением
часе первой лекции будет ■‘обУв- Владимировну, ста видит настоя- уважен

щую материнскую работу. СТАРШИЕ ЭЛЕКТРОМЕХАНИКИ

В студенческом 
к л у б е

Регулярно, каждую неделю за
нимается кружок джаз-оркестра 
под руководством то®. Агафоотко- 
ва. Оркестр готовит концертную 
программу к  новому году. Состав 
оркестра еще не полный, но ряд 
студентов срочно овладевают иг
рой на недостающих инструмен
тах.

Есть новое основание думать,' 
что под Новый год мы услышим 
интересный концерт нашего соб
ственного джаЬ-оркестра.

Ответственный редактор 
Г. В. МЕЛЬНИКОВ.
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